
2015 年 5 月 20 日 

⼤学祭中央実⾏委員会 

15 いちょう祭総括総会アンケート・ステージ 

いちょう祭へのご参加、ありがとうございました。本日はいちょう祭についてのアンケ

ートを実施いたします。今後の学祭をよりよいものにするためご協⼒お願いいたします。 

 

1．総会資料は⾒やすかったですか。   はい・ふつう・いいえ 

  分かりにくい点がございましたらご記入ください。 

 

 

 

2．総会での説明やマニュアル等の配布資料の内容は団体内で共有できていましたか。 はい・いいえ 

 

3．いちょう祭の日程や企画内容等をどこでお知りになりましたか。(複数回答可) 

  ・いちょう祭公式 HP  ・ポスター ・メインストリートの⽴て看板  ・Twitter      

・O+PUS   ・その他(          ) 

 

4．いちょう祭第１回総会の日程はどのようにしてお知りになりましたか。 

  ・KOAN ・中実からのメール ・⽴て看板  ・知人・友人から  

  ・O+PUS ・その他（        ） 

 

5． スマートフォン用のいちょう祭公式 HP をご覧になりましたか。     はい・いいえ 

  ご覧になった方にお尋ねします。その HP は⾒やすかったですか。     はい・ふつう・いいえ 

 

 

6．総会日程の告知について、何かご意⾒やご要望がございましたらご記入ください。 

 

 

 

 



7．ステージの出演時間はどうでしたか。 ⻑すぎる・やや⻑い・ちょうどよい・やや短い・短すぎる 

  具体的な時間 (     )分 

 

 

8．交通整理などシフト制の作業に関して思うところがあればご⾃由にお書きください。 

 

 

 

 

9．今回の⼤学祭における企業の介入度をどのように感じましたか。 

 

 

 

 

 

10．いちょう祭の告知・宣伝に関してご意⾒・ご要望をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

11．パンフレットの出店団体の方への事前配布は必要ですか。 必要・不必要 

 

12．今年のパンフレットは⾒やすかったですか。   はい・ふつう・いいえ 

 

13．パンフレットの PR 文についてお尋ねします。 

   企画 PR 文を書類ではなく、メールにて提出して頂きましたが、いかがでしたか。 

・メール提出でよかった 

・書類提出の方がよい 

・どちらでもよい 

・理由（                                    ） 

 

 

14．その他パンフレットに関してご意⾒などありましたらご記入ください。 

 

 



15．控え室(C401/C402)と直前控え室は利用されましたか？利用された場合、それぞれの使用用途も教え

て下さい。 

  控え室…利用した・利用していない        直前控え室…利用した・利用していない 

使用用途 

 

 

 

16．控え室(C401/C402)は必要だと思いますか。  必要・不必要 

 

 

 

17．その他⼤学祭に関しましてご意⾒などございましたらご⾃由にお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協⼒ありがとうございました。寄せられたご意⾒は今後の参考にさせていただきます。 


